



UNIVERSIDAD DEL SURESTE.

LICENCIATURA EN MEDICINA HUMANA.

2DO. SEMESTRE.

2DA. UNIDAD.

MATERIA:

INTERCULTURALIDAD Y SALUD II.

DOCENTE:

DR. LOPEZ GOMEZ MANUEL EDUARDO.

ALUMNO:

HERNANDEZ URBINA ANTONIO RAMON.

FECHA:

JUEVES, 29 DE ABRIL DE 2021.

HOMEOPATIA.

INTRODUCCION:

La terapia con imanes es un tratamiento en donde se pasan diferentes tipos de imanes por el cuerpo, esto para detectar anomalías o problemas en el organismo.

Se basa totalmente en leyes naturales y trabaja para ayudar y potenciar los procesos de curación natural.

Se puede aplicar de diferentes maneras; ya sea sola o con ayuda de otros tratamientos.

La terapia con imanes tiene diferentes beneficios en su aplicación al igual que según investigaciones cura muchas enfermedades como se mencionara a continuación.

DESARROLLO:

La terapia con imanes es un tratamiento que consiste en pasar por el cuerpo diferentes imanes para supuestamente, detectar anomalías o problemas en el organismo.

La terapia con imanes se basa totalmente en leyes naturales, trabaja en un todo de acuerdo con ellas y su principio fundamental no consiste en curar las enfermedades por sí mismas, sino ayudar y potenciar los procesos naturales de curación.

Puede aplicarse sola o con la combinación de algún otro tratamiento, ya que no interfiere y por lo contrario acelera e incentiva la acción de otras medicinas cuyo efecto se basa en procedimientos naturales para reintegrar al organismo enfermo a su normal estado de salud.

Algunas de las características o beneficios de la terapia con imanes, son:

- Mejorar el sistema circulatorio y previene afecciones cardiovasculares.
- Reduce la inflamación de los músculos y las articulaciones.
- Reduce el dolor de las roturas de huesos, los esguinces de ligamentos, etc.
- Reduce la hinchazón de las piernas y la acumulación de líquidos.
- Ayuda a reducir los problemas de mala digestión.
- Mejora el sistema inmunitario.

- Reduce el estrés.
- Reduce el insomnio.

El biomagnetismo cura muchas enfermedades y no causa efectos colaterales ni requiere medicamentos.

Algunas enfermedades son:

- Cáncer de mama.
- Osteoporosis.
- Enfisema pulmonar.
- Insuficiencia renal.
- Leucemia.
- Candidiasis.
- VIH o sida.
- Parkinson.
- Alzheimer.
- Soriasis e infertilidad.

CONCLUSION:

Para concluir este método de la terapia con imanes es bueno ya que es algo natural que al aplicarse no presenta síntomas adversos.

Como nos pudimos dar cuenta, la terapia con imanes se puede apoyar con la combinación de otro tratamiento ya que no interfiere y esto ayuda a avanzar con la curación de la enfermedad o patología que se esté tratando en su momento.

Para finalizar, es una terapia que como nos pudimos dar cuenta, cura muchas enfermedades y tiene muchos beneficios, como físicos y mentales.